
 

 

 

 

 

 

 

 ６月１日から全員登校となり，一か月が経ちました。「学校は子どもたちがい

てこそ輝く」，職員一同改めてその思いを強くする毎日です。これまで当たり前

であったことが突然できなくなりました。子どもたちが授業を受けること，友

だちと遊ぶこと，先生と話すこと，給食を食べること，掃除をすることなど，

普通に学校で活動していることがこんなにも尊く愛おしく幸せなことなのだと，

今回の休校で身に染みて感じることとなりました。  

 この一か月，子どもたちは懸命に学校生活を送ってきました。授業にも真剣

に取り組み，友だちや先生とも少しずつ距離を縮め，関係を築いています。  

 １学期末まで残り一か月，これからも子どもたちの健康を第一に考え，充実

した教育活動となるよう努めてまいります。  

 なお，２学期の行事については，前号でお伝えした始業式の他は未定であり，

市教育委員会からの通知に従い，現在検討しております。決まり次第，メール

配信や通信等でお知らせしますので，何卒ご理解のほどよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴鹿市立愛宕小学校 

学校だより 
令和２年７月１日 №４  

【教育目標】  

知・徳・体の  

調和がとれ  

主体的・協働的に

行動できる  

児童の育成  

学校が平常授業に 

フェイスシールドは，

理科の実験など相手

との距離が近くなる

場合や給食の配膳時

などに，マスクとと

もに使用しています  

手洗いの徹底  

子どもたちはしっかり  

守っています  

本館西側には，簡易水

道が登場（落合さん作） 

校内の水道が少ない本

校にとって，ありがた

いことです  

始業からしばらく，  

１年生の下校をボラン

ティアの方々が見守っ

てくださいました  

最終日には，感謝の

気持ちを伝えました  

校 内 の 石 け ん は

ポンプ式  



 

 

学校運営協議会の皆さまには，毎年，学校の応援団として教育活動に対し，

たくさんの励ましやご意見をいただいています。 

今年度，お世話になる学校運営協議会委員の方々です。 

委員の皆さま，これからもどうぞよろしくお願いします。 

第１回学校運営協議会は５月８日に開催される予定でしたが，新型コロナウ

ィルス感染症対策として会議は行わず，｢今年度の学校運営に係る学校経営の

改革方針｣（学校ホームページに掲載）について，関係文書の送付による書面提案

となりました。後日，委員の皆さまにご承認いただきました。  

 

 第２回学校運営協議会は６月１９日に開催され，提案等に  

ついて様々なご意見をいただき，話し合いを深め，協議内容  

を確認，共有しました。（詳細は学校ホームページに掲載予定）  

【主な協議内容】 

〇 今年度の運動会は，新型コロナウィルス感染症対策と  

熱中症対策に配慮し，市教委の通知にも従って日程や内容  

を縮小して実施する。学校は，この話し合いでの意見をも  

とに検討する。協議会は学校の決定事項に協力する。  

〇 キッズ携帯の使用について，数年前より学校内における   

不必要な使用方法が課題となっている。今後も起こり得る  

可能性があるのであれば，予防策（申請書の活用等）を  

考え，実施する。  

〇 学校運営協議会の存在や活動について，もっと家庭や地域に発信していく。 

 名 前 役 職 

委 員 長 落合 文記 自治会長 

副委員長 兒玉 直樹 地域づくり協議会 本部役員 

委 員 山原 辰己 地域づくり協議会 本部役員 

委 員 大橋 高庸 地域づくり協議会 青少年育成部長 

委 員 山崎 和明 地域づくり協議会 環境安全防災部長 

委 員 横山 幸男 地域づくり協議会 福祉部長 

委 員 平子 隆之 愛宕公民館長 

委 員 松村 珠美  主任児童委員 

委 員 高橋 詔子 愛宕小 ＰＴＡ会長 

委 員 齋藤 正典 愛宕小 ＰＴＡ副会長 

委 員 服部 直美 愛宕小 校長 

事務局 西脇 伸介 愛宕小 教頭 
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